

Aktuelles aus dem  
Seniorenrat Muri-Gümligen

## **Mehr Bänke auf den Wegen aus den Quartieren ins Zentrum**

Der Seniorenrat ist erfreut über den erfolgreichen Start zum neuen Altersleitbild in Muri-Gümligen und wird sich aufmerksam an dessen Entstehung beteiligen. Bei den Massnahmen aus dem Altersleitbild 2013, welche noch nicht erfüllt sind, möchte sich der Rat einbringen und mithelfen, diese zu einem guten Ende zu bringen. Es geht unter anderem um genügend Sitzbänke auf den Wegen aus den Quartieren ins Zentrum. Bei einer gemeinsamen Begehung mit einem Vertreter der Bauverwaltung hat der Seniorenrat mögliche Standorte besichtigt. Die Umsetzung ist nicht ganz einfach, da auf sehr Vieles geachtet werden muss. Die Sicherheit im öffentlichen Raum ist dem Seniorenrat sehr wichtig. Unter anderem wird gefordert, dass die Fussgängerbrücke vom Thoracker zur Tramhaltestelle Saali saniert wird.

Der Rat ist sehr erfreut über den guten Start des Senioren-Cafés im Bärtschihus in Gümligen und hofft auf weitere gute Begegnungen mit Seniorinnen und Senioren jeweils am Mittwoch von 08.30 bis 17.15 Uhr. Selbstverständlich halten sich die Besucherinnen und Besucher des Senioren-Cafés streng an die geltenden Corona-Regeln.

Bei Fragen und Anregungen zu Themen, die den Seniorenrat interessieren könnten, steht Marianne Morgenthaler, Präsidentin a.l. telefonisch zur Verfügung: 031 839 72 33. *PD/red*